

NEUF



ARCHITECT(E)S INC.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Kim Pham et Lilia Koleva nouvelles associées en 2020

Montréal, le 31 janvier 2020 – NEUF architect(e)s est fier de célébrer son entrée dans la décennie 2020 par l'annonce de la nomination officielle de deux nouvelles associées. Kim Pham - architecte DPLG, OAQ, OAA et Lilia Koleva - architecte OAQ, OAA, MIRAC, RIBA, PA LEED BD+C, rejoignent les onze architectes associés de la firme.

« Lilia et Kim se sont démarquées dès leurs débuts chez NEUF. Elles ont réellement travaillé à établir la confiance des collaborateurs et sont aujourd'hui respectées par leurs équipes comme par leurs clients. Pour nous, il était tout à fait naturel qu'elles deviennent associées. » - Bruno St-Jean, Président et architecte associé NEUF architect(e)s

Active depuis près de 50 ans, NEUF architect(e)s est aujourd'hui l'une des plus importantes firmes d'architecture et de design au Canada, regroupant près de 200 professionnels entre ses bureaux de Montréal, Ottawa et Toronto. La firme s'est toujours basée sur des relations étroites et durables avec ses clients et partenaires. Elle compte aujourd'hui sur la nomination de Kim et de Lilia pour porter encore plus loin ses ambitions et lui ouvrir de nouvelles perspectives vers l'excellence en architecture.



Kim Pham, architecte DPLG, OAQ, OAA

Forte de ses 19 années d'expérience, Kim a d'abord exercé en tant qu'architecte DPLG en France avant de rejoindre NEUF architect(e)s en 2010. Sa solide expertise dans la planification et le développement de projets résidentiels s'est illustrée dans des projets d'envergure tels que le Peterson, inauguré dans le Quartier des spectacles en 2017, ou, actuellement en construction, le Solstice à proximité du Centre Bell et le 628 Saint-Jacques dans le Quartier international. Soucieuse d'apprendre et de partager ses connaissances, Kim a notamment collaboré avec l'Université de Montréal dans le cadre d'un cours de pratique professionnelle. Son fort intérêt pour l'aspect environnemental, son attention du détail, sa rigueur et sa capacité à construire de vraies relations de confiance avec ses collaborateurs et clients enrichissent la pratique de NEUF architect(e)s depuis 10 ans.

« L'invitation à devenir partenaire chez NEUF architect(e)s est un gage de reconnaissance et de confiance infiniment gratifiant et fédérateur. Ce n'est certainement pas un aboutissement mais plutôt un nouveau défi. »



Lilia Koleva, OAQ, OAA, MIRAC, RIBA, PA LEED BD+C

Fondatrice du bureau de Toronto, Lilia dirige une équipe multidisciplinaire chargée d'un large éventail de projets, dont plusieurs interventions urbaines à Toronto, l'extension du Centre de Santé Perley-Rideau à Ottawa ou le Centre hospitalier de l'Université de Montréal (CHUM), dont elle a piloté l'équipe responsable de la conception, de la coordination et de la construction des espaces publics. Excellente communicatrice et gestionnaire de projet, Lilia s'assure de la qualité du design et des détails techniques à toutes les phases du projet, et accorde une place particulière à l'utilisation de la technologie. Elle s'engage activement dans la réflexion sur la profession à travers des présentations nationales et internationales telles que celles du RAIC/ OAA Festival of Architecture, du CanBIM de Toronto et de la Design & Health Conference en Autriche.

« Rejoindre la quatrième génération d'associés chez NEUF est un accomplissement pour moi mais aussi une grande responsabilité, quand les défis actuels nous poussent vers de nouvelles façons de faire et de penser. J'ai mis énormément d'énergie à développer mon équipe autour de projets enrichissants et je suis très motivée à poursuivre sur cette lancée. »